



Sortie des latinistes à Cassinomagus

publié le 27/06/2022

Le vendredi 3 juin, les latinistes de 4ème et de 3ème sont allés sur le site de Cassinomagus pour visiter les thermes gallo-romains. Le matin, nous avons fait une visite guidée des vestiges des thermes, puis l'après midi nous avons fabriqué des mosaïques. Vous trouverez le compte-rendu de la visite en pièce jointe. Bonne lecture !

 [sortie_a_cassinomagus](#) (PDF de 606.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.